
◆企 画 名  関大生のスポーツに対する意識調査 

日  程  平成 23年 7月 6日（水）、7月 13日（水） 

場  所  第 1学舎 B201 

参加者数  「関西大学ピア・コミュニティ入門」受講者 約 600名 

目  的 

ピア・スポーツコミュニティ（以下 PSC）の基本理念に「スポーツを通して関大生同士の

交流を支援する」という項目があります。しかし、実施するほとんどの企画は、20 名程度

しか参加者が集まらないのが現状です。20 名程度の企画では、スポーツでの学年・学部の

壁を超えた交流には限界があります。そのため、PSCではこの現状を解決するためにサポー

タ間で話し合いました。話し合った結果、PSCが実施したい企画と一般学生のニーズとの間

に違いがあるという点と PSC 自体の認知度が低く、企画が行われていることを一般学生が

知らないという点に達しました。このことから、関大生のスポーツに対する意識調査を行い、

そして、学生のニーズを理解することで、より実態に即した企画運営を行い、今後の企画を

実行していく際の参考資料にしていこうと考えました。 

内  容 

方法  ：アンケート 

質問数 ：11項目 

実施手順：「関西大学ピア・コミュニティ入門」の授業開始前に PSCの活動を紹介し、ア 

ンケートを配布しました。 

     その後、授業初めの 10分程度を使い、記入・回収を行いました。 

回収率 ：約 66.6％ 

（「関西大学ピア・コミュニティ入門」受講者 約 600名中約 400名分回収） 

感  想 

 今回、アンケートを行い気付かされた点は、一般学生が参加したいと思う企画に共通し

ているのは、「みんなが楽しんでできるスポーツの企画」ということです。当然の結果のよ

うに感じますが、PSCのサポータは企画の準備やルールにとらわれすぎて、一番重要な学

生のニーズを無視していたように感じます。 

これから PSC の企画を実施する際には今回の学生のニーズを念頭に置き、またみんなに

楽しんでもらうためには何が必要なのかを考え、企画していきたいです。 

改善点 

せっかく機会を頂き、授業内でアンケートを実施させて頂きましたが、回収率があまり

伸びず、また無記入欄があったためにカウントできないということがおきました。次回か

らは、アンケートの趣旨をしっかりと伝え、また無記入欄がないよう注意を促したいと思

います。 

 


